

Großbrand im Schweizerhaus wurde gelegt **Feuerteufel gesucht**

Brandstiftung! So lautet das erste Ermittlungsergebnis nach dem Großfeuer im bekannten Schweizerhaus im Prater. Ein vorerst noch unbekannter Täter dürfte an drei verschiedenen Stellen das Millionenfeuer gelegt haben. Verletzt wurde beim

Brand glücklicherweise niemand.

Brandermittler Armin Ortner von der Kriminaldirektion 1: „Ein technischer Defekt, eine brennende Kerze oder eine noch glühende Zigarette scheiden als Brandursache sicher aus.“



Foto: Zimmer

Der erste Stock des Traditionslokals wurde ein Raub der Flammen – der Betrieb ging aber weiter

www.wienerbezirksblatt.at